

Subcomisión de Deporte Atacalar

Lugar: Hotel Antay

Fecha: 10 de abril de 2024

Participantes:

Darío Almonacid	Consejero Municipal de La Rioja
Zahira Galleguillo	Representante de la Subsecretaría de La Rioja
Paula Bazán	Representante de Relaciones Exteriores de Catamarca
Germán Cornejo	Encargado Deporte Competitivo Instituto Nacional de Deportes Atacama
Erick Cortés	Jefe de Deportes Universidad de Atacama
Arling.Guzmán	Secretaría Regional ministerial de Deportes de Atacama
Ivón Julio	Encargada de Deportes del Gobierno Regional de Atacama
Germán Acuña	Director Regional IND Atacama
Pedro Salinas	Gerente de la Corporación Municipal de Deportes de Caldera
Patricio Alfaro	Presidente Comisión de Deportes del Consejo Regional de Atacama (Core)
Alejandro Miranda	Secretario de la Municipalidad de Tinogasta
Soledad Soria	Directora de Promoción Turística de Catamarca
Cristián Muñoz	Profesional de apoyo Seremi del Deporte Atacama

Comienza la reunión a las 15: 30 hora con la presentación de las personas que son parte de la subcomisión de Deportes.

Darío Almonacid de la Rioja plantea las restricciones económicas de su provincia, las que dificultan la ejecución como sede de los Juegos Deportivos Atacalar 2023, pero no la participación de la provincia en los Juegos Deportivos.

Zahira Galleguillo de La Rioja señala que realizará las consultas respecto a la confirmación de ejecución de los Juegos Atacalar considerando dos provincias, para así disminuir el impacto de los costos.

German Cornejo del Instituto Nacional de Deportes de Atacama propone establecer deportes y edades de los Juegos Deportivos Atacalar 2024, al igual que la planificación de las sedes. Además de incluir un espacio de capacitación para compartir conocimientos.

Patricio Alfaro, Consejero Regional de Atacama, señala que es difícil poder tomar decisiones dado que faltan provincias Argentinas.

Provincias argentinas comentan que ellos desarrollan con éxito los Juegos Evita.

Se presenta el Director Regional del IND Atacama y representante de Tinogasta, quienes se integran a la reunión.

Catamarca se suma con Soledad Soria de Catamarca, Directora de Promoción Turística, que también ve las actividades deportivas.

Ivón Julio propone no mover los deportes y que se pueda incluir alguna disciplina que para trabajar de mejor manera con los deportistas que debieran ser juveniles, por las pocas competencias que tienen en Chile.

Germán Cornejo del Instituto Nacional de Deportes reafirma que es mejor incluir deportistas juveniles por su proyección.

Alejandro Miranda de Tinogasta indica que pueden ser sede de los Juegos, ya que tienen disponibilidad de alojamiento, ya sean estatales o en alianza con privados, y de recintos deportivos. Esta idea es reafirmada por Soledad Soria de la Dirección de Promoción Turística de Catamarca porque quieren generar actividades de integración. Señalan que Fiambalá también podría cooperar con recintos deportivos y alojamientos.

El Consejero Regional, Patricio Alfaro, señala que es valorable la propuesta de la Municipalidad de Tinogasta para que puedan ser sede de la próxima edición de los Juegos.

Tinogasta dice que tienen futsal, balonmano y mountainbike, además indican que pueden conversar con otros municipios.

Se propone fechas de realización del evento, que idealmente sería después de las elecciones de Gobernador Regional de Atacama, y que idealmente sería la semana del 18 de noviembre. Se propone 6 días de alojamiento en sede para la delegación chilena.

Patricio Alfaro propone que se pueda incorporar el maxi básquetbol, mayores de 50 años para los próximos años que se hagan los Juegos.

Ivón Julio del Gobierno Regional de Atacama pregunta si tienen los Jueces en Tinogasta (Catamarca) para ver si se llevan árbitros desde Chile o de Argentina.

Representantes de Tinogasta señalan que va a chequear las plazas de alojamiento.

Ivón Julio sugiere que se vea el número de las delegaciones, porque en total suman 480 personas.

Germán Cornejo plantea la necesidad de ver las disciplinas deportivas que la base sería las disciplinas que se habían trabajado en la versión anterior, lo que reafirma Ivón.

Seremi dice que va a enviar los reglamentos de los Juegos para definir las categorías.

Las disciplinas serían futsal, básquetbol 3x3, tenis de mesa, mountainbike, judo y paranatación.

Se conversa las categorías de los Juegos, las que deberían ser juveniles de 15 a 18 años.

Soledad Soria pregunta por el ajedrez e Ivón Julio indica que es parte de las Olimpiadas de Educación.

Ivón Julio plantea que se hagan reuniones con periodicidad mensual y que consideremos la opinión de las provincias que no están presentes ahora.

Patricio Alfaro pregunta si están los otros gobernadores y provincias que no están presentes.

Ivón sugiere que entre las provincias argentinas se pongan de acuerdo para socializar lo conversado, por lo que se fija la próxima reunión para el 10 de mayo vía telemática.

Soledad plantea hacer una reunión con las provincias argentinas que no están presentes, informando lo qué pasó acá y que manifiesten la voluntad de participar. Esto lo va a realizar Tinogasta y también va a elaborar base de datos con las nuevas autoridades. También se va a crear un wassap grupal para mejorar la comunicación.

Se conversa en la mesa que el reglamento quede definido en la brevedad.

Acuerdos

- Los próximos Juegos Deportivos Atacalar 2024 se propone realizar en la sede de la Provincia de Catamarca, municipio de Tinogasta en la fecha de la semana del 18 de noviembre de 2024.
- La categoría será juvenil de 15 a 18 años.
- Desde Atacama se enviarán los reglamentos de los Juegos para definir las categorías.
- Las disciplinas deportivas se mantienen de la versión anterior: futsal, básquetbol 3x3, tenis de mesa, mountainbike, judo y paranatación.
- La próxima reunión se acuerda para el 10 de mayo, vía telemática.
- Ante la ausencia de las demás provincias argentinas, se acuerda que Catamarca, a través de la municipalidad de Tinogasta socializará los acuerdos tomados en la mesa.
- Se acuerda que Tinogasta confeccionará una base de datos de los referentes técnicos de las provincias que no participaron en la reunión para ser socializado.
- Por petición del Consejero Patricio Alfaro de Atacama se sugiere que en las próximas ediciones de los Juegos se pueda incorporar el maxi básquetbol y con ello puedan participar las personas mayores.
- Se define que las sesiones para organizar los Juegos Deportivos Atacalar se realizarán 1 vez al mes, vía telemática.

Handwritten signatures of attendees in blue ink, including Arlindo, Germán, Pedro, Ivón, Soledad, Patricio, Iván, and Zohiro.

Signatures visible in the image:

- Arlineo Germán Cortés
- Germán Gómez
- Pedro Polino Marzo
- Ivón Julio
- Soledad Soria
- Patricio Alfaro
- Iván Páez
- Zohiro Solleguillo

Listado de Asistencia Comisiones y Subcomisiones

Lugar: Hotel Antay

Fecha: 10 Abril 2024

Hora: 15.00 a 18.00 hrs



Comisión	VII. Deporte	Nombre	Cargo	Institución	Firma
		Arling Gurimán Cortés	Seremi del Deporte	Minedep	
		Germán Cordero Vélez	Encargado Deporte de Comisión	IND	
		Frank Cortés Troya	Jefe Deportes D.O.D. Atacama	UDA	
		Juan Julio Paredes	DIOSO CODE	En Coquimbo	
		Pedro Galván Noraga	Gerente Corporación Codelco. Codelco	Codelco	
		Francisco Rupio Nestor	cooperador Regional	core argen	
		Patricio Ismael Almonacid	Consejero Municipal	Cobijaño de la Riva	
		Zahiro Galleguillos	Subsecretario de Relaciones Exteriores	Lo Ríos y los	
		Berén Paula Virginia	Dirección de Relaciones Exteriores Administrativa Exteriores	Surat	
		Germán Vargas Lleras	Retiro Personal	IND	
		Alfredo Alcántara	Soc. Municipalidad	Municipalidad	
		Dolcedad Sánchez	Tinogasta	Tinogasta	

Directora Promoción Comercio
Tinogasta